
まるた こう一郎

まるた こう一郎に参加してほしい、意見を
聞いてみたい、などございましたらお気軽に
お問い合わせください！

能登半島地震の
救援募金活動

地域イベントに参加 街頭演説

これまで地元の多くの方から、地域への「思い」「夢」を伺いました。今回は、地域
の未来を切り拓く「夢」プランの特集です。

旧上瀬谷通信施設の跡地は、東京ドーム52個分。2027年の国際園芸博覧会
「GREEN×EXPO2027」の開催後にはジャパンコンテンツを活用したテーマ
パーク開園が予定されています。

大和をはじめとする近隣自治体と連携して、宿泊・観光施設・大学研究機関
の誘致や交通インフラ整備を進めることでその可能性は広がります。

38歳
3児の父

神奈川県出身

2024年2月発行

未来をつくる即戦力

まるたこう一郎こう一郎

神奈川県第13区支部長（横浜市瀬谷区、大和市、綾瀬市）衆議院 

農産物の収穫体験・大学と連携した農業の研究拠点など、新たな都市農業
モデルの発信拠点も併設され、将来的には、年間1500万人が来場する世界
有数の観光拠点となります。

1．世界から人が集まるKAMISEYA PARK（仮称）
瀬谷・大和・綾瀬をつなぐ「夢」プラン

公式LINE
友だち募集中！

KAMISEYA PARK（仮称）イメージ図　横浜市記者会見発表資料より

テーマパークゾーンのイメージ　横浜市記者会見発表資料より

続きは裏面へ

こんにちは！まるた こう一郎（丸田 康一郎）です。自民党神奈川県第13区
支部長として、横浜市瀬谷区・大和市・綾瀬市で活動しています。
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丸田 康一郎 まるた こういちろう
プロフィール

PROFILE

〒242-0016 
神奈川県 大和市 大和南 1-14-3 中丸ビル201

まるた こう一郎が考える！
瀬谷・大和・綾瀬をつなぐ「夢」プラン

1985年7月生まれ／蟹座／B型／
働き盛りの38歳3児の父／大和青年会議所所属
趣味：野球・ジョギング・カラオケ

1989

1993

2016

2021

ポスター設置をいただける方
チラシのポスティング・駅頭活動・運転・
事務作業などご協力いただける方

後援会に入会いただける方
自民党員となっていただける方

事務所までお気軽にご連絡ください。

1985年 生後3か月で、イギリスへ

1989年 横浜・本牧で幼稚園時代を過ごす

1992年 横浜国立大学教育学部附属横浜小学校入学

199３年 父の仕事で、イギリス・アメリカへ

1998年 開成中学・高校へ
野球部では主将で3番サード。高校3年間
公式戦全試合でヒットを打ちました
俳句甲子園では初出場で、準優勝

2005年 東京大学へ。経済学を学びつつ、
ヒッチハイクと全都道府県征覇

2009年 経済産業省へ。中小企業政策・知的財産政策・
法人税改革などに従事

2014年 ニューヨークのコロンビア大学院に留学
(安全保障専攻)。その後、エネルギー政策・
採用・デジタル政策を担当

2021年 総理官邸にて、
経済・教育・医療・介護政策などを担当

（サザン・ミスチルが好きです）

HP https://marutakoichiro.org

Mail info@marutakoichiro.com
TEL 046-264-5666 （ 平日9時 -17時 ）

まるた こう一郎 事務所

ご協力いただける方
募集中！

現在は、自衛隊・米軍によって利用されている厚木基地。近年は、県議会・市議
会でも、民間活用に向けた議論が提起されています。東名高速と隣接する厚木
基地への民間機乗り入れが実現すれば、県央地域に、人・モノの新たな流れが
生まれます。例えば、大和・空港・綾瀬から平塚まで伸びる鉄道が実現すれば、
地域に新たな可能性が広がります。

新空港は、我が国の物流能力低下に対する打ち手となる
だけでなく、羽田空港の過密解消にもつながります。現在
の羽田空港は、混雑時には、40秒に1回発着する世界で
３番目の過密状態です。

高齢化・人口減少によって、行政・医療・介護・教育の維持は大きな課題となっています。
大和・綾瀬・海老名・座間４市では、すでに首長懇談会を開催し、ゴミ問題・災害対策・
DXなどから連携強化を進めています。

近隣自治体による連携の深化によって、高齢化・人口減少に負けない質の高い行政と
福祉・教育の充実を図るべきです。

2．厚木基地の民間機乗り入れで、人・モノが集まる町へ

広域連携で、高齢化・人口減少に負けない
福祉・教育の充実

藤代ゆうや県議の「米軍や自衛隊のみの

利用に限られている厚木基地を民間利用

し、地元にメリットを生むことで負担軽減

につなげるアイデア」に関する質問に対し

て、黒岩知事からは、「地元の意向に沿った

厚木基地の利活用の早期実現を図るため、

国、米軍、地元市による協議の場の設置を国

に働きかける」「民間機の乗り入れについて

様々な角度から総合的に検討していきたい」

という答弁がなされました。

令和5年12月6日神奈川県議会本会議
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皆さんの考える地域の「夢」をぜひ、教えてください。多くのアイデアもいただきながら、
地域の「夢」を形にしていきましょう！皆様の夢を背負って、私は働きます！

3．


